2,3年生保護者各位

中央学院高等学校 校 長 横田 一弘

始業式以降の対応について

春暖の候、日頃より本校の教育活動に、ご理解・ご協力をいただきありがとうございます。ご存じの通り新型コロナウイルスの影響により、日本国はもとより世界各地で感染が報告され、その対策などが伝えられております。本校としては例年通り、新学期に向け準備を進めてまいりましたが、文部科学省などからは学校行事開催の規模縮小などの諸通知が届いております。つきましては、4月7日(火)の始業式は、規模を縮小して実施いたしました。それ以後の対応について、以下のようにいたしますので、ご理解いただき、ご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。

記

4月7日(火) 始業式(2,3年生)8:40 教室集合完了(昇降口でクラス発表、その後各教室で始業式)

8日(水) 入学式(2,3年生は自宅学習)

9日 (木) ~ 5月6日 (水) 休校 (ただし、課題を後日郵送いたします)

5月7日(木)~ 平常登校

- ※ 休校期間中は、基本的に部活動も停止いたします。
- ※ 今後の予定についても状況により変更の可能性がございます。その場合は本校HP、緊急連絡一斉メール等で連絡いたします。

以上

4/7に生徒配布したプリントですが、4/8の入学式は中止になりました。 8日から休校になります。